

Año de la innovación y la competitividad



Santo Domingo de Guzmán, D.N.
17 de septiembre, 2019

Licenciado
Conrado Euclides Morillo Gebhard,
Encargado de Gestión Funcional de Sistemas,
Ministerio de Administración Pública,
Ciudad. -

Distinguido Señor Morillo:

Cortésmente, tenemos a bien dirigirnos a usted con la finalidad de informarle, que nuestra institución ha comenzado a pagar la nómina por el Sistema de Administración de Servidores Públicos (SASP), a partir del mes agosto del presente año, las nóminas contratados en servicios, tramite de pensión, contratados al 10%, fueron trabajadas por el SASP, los archivos generados por el sistema fueron pagados vía Contraloría.

Agradeciendo su atención a la presente,

Atentamente,


Lic. Ricardo García
Director General

